

# Obras de playa y caleta La Chimba se harán entrega en junio de este año

**ANTOFAGASTA.** Actualmente, se espera a que terminen las diligencias arqueológicas en la zona de construcción para poder reanudar los trabajos en los tramos no pavimentados.

Sebastián Macías Sajay  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

**A**utoridades de la Región Antofagasta realizaron una visita a las obras de la playa y caleta La Chimba, en el sector norte de la capital regional, quienes destacaron el avanzado de los trabajos y dieron como fecha tentativa de inauguración para junio de este año.

Así lo confirmó la delegada presidencial regional, Karen Behrens, quien además quiso destacar la inversión que se ha realizado en la playa La Chimba, indicando que, "justamente con la primera etapa, que superó los 6000 millones de pesos, junto a esta segunda etapa, que alcanza otros 6000 millones de pesos, se busca en un mediano plazo poder tener la disponibilidad de este espacio para los antofagastinos y antofagastinas, y toda la gente que nos visita en el verano y durante el año".

"Se han hecho las coordinaciones desde que llegó la nueva administración del municipio, justamente para que el municipio pueda recibir estas obras, hacerse cargo de las áreas verdes y esperamos que podamos disfrutar de esta obra recepcionada a partir desde junio de este año", agregó la delegada.

Por otra parte, Behrens hizo hincapié en que esta aún no



LA INICIATIVA PRESENTA UN 67% DE AVANCE FÍSICO Y CONTRIBUIRÁ A MEJORAR EL ACCESO Y EL ENTORNO DEL SECTOR.

es una playa habilitada para el baño al no estar entregada al municipio, por lo que no dispone de salvavidas ni la seguridad necesaria para su uso. "Sin embargo, como nosotros sabemos, acá en la playa de nuestro borde costero de Antofagasta, las familias se vuelcan hacia estos sectores para disfrutar del verano, por lo tanto, estamos coordinados a través de la armada, con el municipio y con Senapred en orden para poder garantizar la seguridad de los bañistas, pero lo que evidente-

mente se necesita es el autocuidado de las familias y las personas en este verano", amplió Karen Behrens.

Por esta misma línea, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, remarcó que, "aquí se está desarrollando un proyecto que contempla efectivamente la segunda etapa de construcción, como es todo lo que es el acceso, sector de parque, iluminación y otros, pero además se da cumplimiento a aquellas obras que por alguna razón no resultaron del todo correctas en la

etapa uno, como es el caso del paisajismo, que se puede ver que la empresa ya está avanzando. Ojalá llegar a un término de obra a comienzos del segundo semestre de este año".

## HALLAZGOS

El seremi Barrios además señaló que en el proceso de la construcción hubo hallazgos arqueológicos donde se están realizando al menos 50 recogidas de muestras, acciones que han provocado atrasos a la obra y ha impedido pavimentar cerca de la entra-

da al proyecto. "Esperamos no encontramos con nuevos hallazgos, toda vez que la mayoría de obras de movimiento de tierra están realizadas", añadió.

Igualmente, el jefe división de Presupuesto e Inversión Regional del Gobierno Regional, Freddy Arteaga Valdés, explicó que "este es un proyecto que va avanzando a un cierre bastante anhelado, hay que recordar que la primera etapa tuvo dificultades en términos de poder entregárselo definitivamente a la comunidad y hoy estamos ce-

rrando ese anhelo. Son 6 mil millones de pesos más que estamos haciendo en obras complementarias con aportes del Ministerio de Obras Públicas. Es un aporte sectorial y que finalmente la comunidad en algunos meses más va a poder disfrutar de esta tremenda obra costera".

Esto no solo significa el mejoramiento del acceso, sino que también sombreaderos, servicios higiénicos, mejoramiento del espacio y calidad de vida para la gente de esta caleta y que en definitiva se suma al poder disfrutar legítimamente de la ciudad Antofagasta y su hermoso borde costero.

Asimismo, el gerente de Infraestructura Creo Antofagasta, Nicolás Sepúlveda, comunicó que, "este es un proyecto muy querido por nosotros como equipo, el diseño nace de un concurso internacional por el arquitecto y premio nacional, Teodoro Fernández. El proyecto consta de la caleta, las obras complementarias de la playa, como la accesibilidad vehicular por bicicleta y peatonal, iluminación, agua potable, alcantarillado, baños y camarines, zonas de sombreado y áreas verdes, así que esperamos que para el próximo verano la gente ya pueda disfrutar de este espacio en el sector norte de la ciudad".

## Concejo Municipal aprueba recursos para

